

# Connaître pour mieux comprendre

La Fabrique-rêves de ville a accueilli l'exposition "Connaître pour mieux comprendre" du 4 avril au 4 mai 2024. Réalisée par la direction Nature en ville, de la Ville du Mans, elle présentait le rôle de l'arbre et de la gestion différenciée en milieu urbain.

Page modifiée le mardi 7 mai 2024 • Données Le Mans Métropole

## Événement



Le parc de Tessé, au Mans.  
© Ville du Mans

Vivez une expérience d'ouverture sur le **monde des arbres** lors de cette première présentation de l'exposition au public et imprégnez-vous de leurs secrets !

L'exposition vous plonge au cœur du patrimoine arboré de la ville du Mans à travers plusieurs photos légendées. Vous découvrirez et serez informé sur la gestion du patrimoine arboré ainsi que sur **le rôle et le fonctionnement des arbres dans la ville**.

## Enjeux

L'exposition est réalisée par la direction Nature en ville **dans le cadre du Plan canopée** de la Ville du Mans. Elle démontre une volonté de la Ville du Mans de **sensibiliser ses habitants** à l'importance et au rôle de l'arbre face aux problématiques de dérèglement climatique.

### PLUS LOIN

La visite de cette exposition est aussi l'occasion de découvrir les objectifs de la gestion différenciée mise en place dans les espaces publics, avec comme boussole la préservation du sol et de la biodiversité.

# 3°

**en moins**

C'est la baisse de température constatée, en moyenne, dans un parc public en ville, où la présence d'arbres crée un îlot de fraîcheur, selon l'Ademe.

L'exposition s'adresse à tous les publics L'entrée est gratuite.